

TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



A LA TRAGEDIA de la **Línea 12** del Metro se suman otras dos catástrofes: la impunidad de los responsables propiciada por **Claudia Sheinbaum** y la afectación a millones de usuarios.

LA jefa de Gobierno presume que su administración ha logrado acuerdos reparatorios para la mayoría de las víctimas, lo cual significa que quienes deberían enfrentar a la justicia salieron librados gracias al dinero. Ni más ni menos.

SHEINBAUM inclusive se autoexculpó al decir que no hubo problemas de mantenimiento en la **Línea 12**, pese a que sigue sin conocerse la investigación final de la noruega **DNV-GL**. El colmo es que se escondió el tercer y último reporte, porque algo le incomodó al gobierno capitalino.

A ESTO se suma la chabacanería presidencial. Hace un año **Andrés Manuel López Obrador** dijo, sin sustento alguno, que para este junio la **Línea 12** estaría funcionando y que en ello empeñaba su palabra. Pero de eso ya ni quién se acuerde y la línea dorada seguirá apagada, mínimo, hasta 2023.

• • •

EL FAMOSO fotógrafo **Spencer Tunick** volvió a desnudar en nuestro país a un grupo de mujeres y hombres para una sesión artística. Los mexicanos le han resultado muy buenos modelos, pues están acostumbrados a que el **SAT** les quite hasta la camisa.

SI YA de por sí los guanajuatenses han tenido que padecer años de violencia e inseguridad por parte del crimen organizado, en los últimos días se ha visto que también tienen que cuidarse... ¡de las autoridades!

PRIMERO fue la salvaje agresión de la **Guardia Nacional** contra un grupo de estudiantes universitarios, que dejó como saldo un joven muerto y otro herido. Y después de eso vino la brutal represión de la policía de **Irapuato** contra una marcha feminista en esa ciudad.

SI A ALGO le ha dedicado tiempo y esfuerzo **Diego Sinhue Rodríguez** ha sido, justamente, a tratar de abatir los índices delictivos en **Guanajuato**. Pero resulta que quienes deberían apoyarlo, la **Guardia Nacional** y la alcaldesa panista **Lorena Alfaro**, le echan gasolina al fuego. Con esos amigos, el gobernador no necesita enemigos.

• • •

BUEN RETO tendrá la presidenta del **INAI**, **Blanca Lilia Ibarra**, con la denuncia que presentará un grupo de diputados panistas contra los morenistas **Mario Delgado**, **Citlalli Hernández** e **Ignacio Mier**.

ENTRE los panistas que interpondrán la denuncia está **María Elena Pérez-Jaén**, quien fuera comisionada del **INAI**. La acusación es por la campaña de odio de **Morena** contra legisladores de oposición y que ha llegado al extremo de que a uno de los diputados del **PAN** ya hasta lo fueron a hostigar... ¡en su propia casa! Ya se verá si el **INAI** le entra al tema de la violación de la privacidad.

